

Voitures à pédales. Une course le 30 avril



Le comité d'animation prépare de nombreuses manifestations pour les prochains mois. Les membres du conseil d'administration et les bénévoles du comité d'animation se sont réunis mercredi soir, à l'espace Marie et Marcellin Le Mézec. Le président, Benjamin Le Bars, a d'abord évoqué la course de voitures à pédales, qui se déroulera le 30 avril. Le comité a prévu de participer à cette joyeuse manifestation avec quatre voitures décorées. Une tombola sera organisée et chacun tentera de deviner le poids de la voiture et le temps de préparation. Le 10 juin, les bénévoles apporteront leur aide au Stade paimpolais, qui organise le tournoi international de football, dédié à Jean-Michel Le Poulard.

Le programme des festivités de Lanvollon en fête

Benjamin Le Bars a ensuite dévoilé le programme des festivités de Lanvollon en fête. Pour la Saint-Jean, le traditionnel repas moules-frites des sapeurs-pompiers et le feu d'artifice auront lieu le 24 juin. La foire aux puces avec ses 700 exposants et ses nombreux visiteurs se déroulera le lendemain. L'événement majeur reste le spectacle du mois d'août. Cette année, l'équipe a souhaité changer de formule. Un concert gratuit avec l'orchestre Oasis sera présenté au public. Afin de séduire le plus grand nombre, le groupe Oasis propose un répertoire pop rock très varié avec des variétés françaises et internationales, des standards et du musette. Il sera possible de se restaurer sur place.

Contact

Tél. 02.96.70.28.62 ou www.comiteanimationlanvollon.com ou contact@comiteanimationlanvollon.com